

**Appel à la grève
du Sgen-CFDT de l'étranger
le 24 janvier 2008**



Pouvoir d'achat, emploi public : le compte n'y est pas !

**Le gouvernement
propose :**

**- du "travailler plus" là où
les personnels veulent du
"travailler mieux"**

**- des augmentations de
salaires générales très
inférieures au taux de
l'inflation**

**- des réductions de moyens
qui menacent la qualité du
système éducatif français**

**Le Sgen-CFDT de l'étranger
appelle à la grève
le 24 janvier 2008 !**



Pour le maintien et la progression du pouvoir d'achat

Trop de personnels en difficulté, peu de réponses concrètes en matière d'amélioration du pouvoir d'achat et du niveau de vie. Face à ces attentes, le gouvernement reste sourd et considère l'éducation comme une charge, non comme un investissement.



Pour la défense de l'emploi public

Le Sgen-CFDT de l'étranger revendique le droit à l'éducation pour tous dans le système français, le maintien d'un service public de qualité et des emplois dignes de notre pays pour tous les personnels (en matière de rémunération, de protection sociale, d'avancement, de contrats, de formation professionnelle).



Pour imposer le dialogue social et la négociation

Décret sur l'avantage familial toujours bloqué, opacité croissante dans les procédures de recrutement, abattements pour les congés maladie, recrutés locaux en situation précaire... Le Sgen-CFDT de l'étranger demande des garanties pour tous les salariés et le respect des instances paritaires de concertation.

Le Sgen-CFDT de l'étranger appelle à participer à toutes les actions en cours et à venir : signature de la pétition "améliorer la réussite de tous", organisation d'heures d'information syndicales dans les établissements...

Le 24 janvier 2008, mobilisons-nous !